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РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА 
ГУБЕРНАТОРА

11 марта губернатор Орловской 
области Е.С. Строев провел 
рабочую встречу с президентом 
группы компаний «Евросервис» 
К.М. Мирели.
В ходе встречи обсуждались вопросы 

развития взаимовыгодного сотрудниче-
ства. В частности, речь шла о привлече-
нии инвестиций в агропромышленный 
комплекс Орловщины.

ИНСПЕКТОРА 
ПРОВЕРЯТ ПЕРЕЕЗДЫ

С 11 по 20 марта управление 
ГИБДД проводит на территории 
области плановую профилакти-
ческую операцию «Внимание: 
переезд!». 
По информации сотрудников отдела 

пропаганды управления, с начала года 
на железнодорожных переездах области 
произошло два ДТП с участием людей, 
один человек погиб (за тот же период 
прошлого года происшествий на переез-
дах области не было).

В рамках операции инспектора ДПС 
совместно с представителями дорожных 
и коммунальных организаций будут про-
верять техническое состояние всех 124 
железнодорожных переездов и прилега-
ющих к ним территорий. Особое внима-
ние будет обращено на так называемые 
ведомственные переезды и места пере-
сечения железных дорог с маршрутами 
общественного транспорта. Посты ДПС 
переместят ближе к переездам, а 
сотрудники ведомства усилят контроль 
за соблюдением правил дорожного дви-
жения. 

ГРИПП ОТСТУПАЕТ
В школах областного центра 
завершились дополнительные 
каникулы, объявленные на пери-
од высокой заболеваемости 
детей гриппом и ОРВИ. В начале 
недели дети приступили к заня-
тиям. 
По информации заместителя началь-

ника отдела эпиднадзора управления 
Роспотребнадзора по Орловской обла-
сти Т.Н. Маношкиной, за прошедшую 
неделю заболеваемость среди школьни-
ков снизилась почти на 46 процентов. 
Наметилась тенденция к уменьшению  
случаев заболеваемости гриппом, ОРВИ 
и среди взрослого населения благодаря 

ряду мероприятий, в том числе каран-
тинных.

В целом по области в течение про-
шлой недели зарегистрировано 7448 
случаев заболеваний, что на десять 
процентов ниже в сравнении с предыду-
щей.

ЗДОРОВЬЕ НАЦИИ — 
БУДУЩЕЕ РОССИИ 

На днях в Орле состоялся чемпи-
онат Центрального федерально-
го округа по спортивным баль-
ным танцам. 
Организаторами выступили 

областная федерация танцевально-
го спорта и любительский танце-
вальный клуб «Татьяна» при подде-
ржке департамента социальной 
политики администрации области и 
общественной палаты Орловской 
области. В соревновании, которое 
проходило под девизом «Здоровье 
нации — будущее России», приняли 
участие двести пар в возрасте от  
пяти до 25 лет из 17 регионов Рос-
сии. 

 Выступления конкурсантов проходи-
ли в спортивном комплексе стадиона 
имени Ленина.  Орловская область была 
представлена семью танцевальными 
клубами. Из двухсот пар было отобрано 

шесть лучших. Призовые  места в своих 
возрастных категориях заняли воспитан-
ники клуба «Арт-Данс» (СДЮШОР № 4) и 
клуба «Татьяна» (СДЮШОР № 1) г. Орла. 
Начальник областного управления по 
физической культуре и спорту А.Д. Куни-
цын вручил победителям  ценные призы 
и грамоты.

ПУТЁВКА 
НА МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ФЕСТИВАЛЬ

Духовой оркестр «Прометей» 
муниципальной Орловской дет-
ской хоровой школы принял уча-
стие в VII фестивале духовой 
музыки, прошедшем в Белгоро-
де. 
Фестиваль был посвящен 65-летию 

битвы на Курской дуге. Наряду с 
орловцами приглашение от управле-
ния культуры Белгородской области 
получили 13 коллективов из Курска, 
Липецка, Харькова и других регионов 
России.

Выступление орловского оркестра 
под руководством преподавателя 
хоровой школы, дирижера В. Романю-
ка получило высокую оценку конкурс-
ного жюри. Коллективу был вручен 

почетный диплом. Музыканты орке-
стра получили приглашение на уча-
стие в международном фестивале 
духовых оркестров. Он состоится в 
июне будущего года в г. Истре (Мос-
ковская область). 

НА УЛИЦЫ ВЫЙДУТ 
ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ 
ОТРЯДЫ

С 7 апреля в области стартует 
весенний экологический двухме-
сячник. В нем примут активное 
участие члены молодежных эко-
логических отрядов, безработ-
ные. 
Как сообщили в областной службе за-

нятости населения, в экологической 
акции планируется задействовать около 
500 человек, стоящих на учете во всех 
районных отделениях службы. На улицы 
Орла выйдет около 200 безработных, 
которые займутся очисткой территории 
города от скопившегося за зиму мусора, 
обрезкой кустарников, посадкой и 
побелкой деревьев. В благоустройстве 
примут участие и молодежные экологи-
ческие отряды — свыше тысячи ребят в 
возрасте от 14 до 18 лет. Подростки при-
ведут в порядок берега Оки и Орлика, 

скверы, парки и воинские захоронения. 
Желающие трудиться в экологических 

отрядах могут обращаться в районные 
администрации, отделы по делам моло-
дежи, физкультуре и спорту.

ПОМОЩЬ ЮРИСТА 
СТАНЕТ 
ДОСТУПНЕЕ?

Более 250 орловцев уже получи-
ли предусмотренную федераль-
ным законодательством бес-
платную юридическую помощь в 
специально созданном для этой 
цели правовом центре при 
областной коллегии адвокатов.
По словам руководителя центра, пре-

зидента областной коллегии адвокатов 
С.А. Мальфанова, перед организацией 
стоит задача максимально упростить 
процедуру оказания бесплатных кон-
сультаций нуждающимся. Согласно зако-
ну право на них имеют более десяти 
категорий граждан.

Статистика показывает, что больше 
всего вопросов у населения вызывают 
оформление льгот по оплате услуг ЖКХ, 
начисление пенсий и пособий.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

  Основная цель этого меро-
приятия — повышение прести-
жа рабочих специальностей, 
улучшение качества профес-
сиональной подготовки моло-
дых кадров. По словам 
А.Н. Черноиванова, директора 
областного государственного 
образовательного учреждения 
«Центр развития творчества 
учащейся молодежи учрежде-
ний профессионального обра-
зования»,  выступившего орга-

низатором олимпиады, сего-
дня рынок труда перенасыщен 
предложениями различных 
профессиональных кадров, но 
рабочие  специальности в де-
фиците, сейчас они особенно 
востребованы. Подобные кон-
курсы служат хорошей школой 
мастерства и являются стиму-
лом для роста квалификации 
работников. 

В  программу мероприя-
тия входили практические и 

теоретические задания. 
Принято считать, что свар-

щик — чисто мужская про-
фессия. Но среди конкурсан-
тов была и представительни-
ца прекрасного пола. Крис-
тину Хохлову, учащуюся ПЛ 
№ 12, трудности, связанные 
с этой специальностью, не 

пугают. К тому же опытные 
сварщики (а именно такую 
планку поставила себе де-
вушка) хорошо зарабатыва-
ют.

В состав жюри вошли вы-
сококвалифицированные ра-
бочие, но даже они были при-
ятно удивлены  результатами 

конкурсантов: I место завое-
вал Алексей Борщёв (ПЛ 
№ 7), II место досталось Сер-
гею Максимовичу (ПЛ № 7), 
символическая бронза — у 
Евгения Лукьянова (ПУ № 4); 
среди команд-участниц по-
бедителями стали ПЛ № 7, 
ПУ № 4 (г. Ливны) и  ПЛ № 2. 

Конечно же, жюри не могло 
не отметить единственную 
девушку среди конкурсантов 
— Кристина Хохлова (на 
снимке) была награждена  
специальным дипломом. 

Светлана АНИСИМОВА.
Фото

Вячеслава МИТРОХИНА.

Школа сварочного мастерства 

Вчера в профессиональном лицее № 7 г.  Орла 
состоялась олимпиада профессионального 
мастерства  среди будущих сварщиков —  
учащихся профлицеев и училищ области. 

Пятая часть продававшихся в России в 2007 году дет-
ских игрушек не соответствует санитарным нормам. Об 
этом сообщил глава Роспотребнадзора Геннадий Онищен-
ко, выступая на Всероссийском конгрессе педиатров.

Как рассказал Онищенко, в прошлом году было прове-
рено 260 тысяч образцов игрушек, и 20% из них не  соот-
ветствует норме по токсичности и целому ряду других по-
казателей.

«Мы практически потеряли национальное производство 
игрушек, — заявил глава Роспотребнадзора. — В основном 
в Россию завозятся игрушки из Китая... Я не говорю уж о 
нравственном и психологическом воспитании детей с помо-
щью игрушки, речь идёт об элементарной безопасности». 

(Окончание на 5-й стр.).

Опасные игрушки

— Иван Яковлевич, прошёл ровно 
год после избрания нового состава 
Орловского областного Совета на-
родных депутатов. Период, о кото-
ром мы говорим, был насыщен важ-
ными событиями общественно-по-
литической жизни. Только что за-
кончилась кампания по выборам 
Президента Российской Федера-
ции. Не так давно прошли выборы 
депутатов Государственной Думы. 
И год назад состоялись выборы де-
путатов областного Совета народ-
ных депутатов. Как прошёл для об-
ластного Совета этот год? О каких 
первых итогах можно говорить?

— Прежде всего хочу ещё раз 
поблагодарить земляков-орловцев за 
поддержку линии президента на воз-
рождение и модернизацию нашей 
страны. Страна бесповоротно взяла 
курс на единство, на продолжение ре-
форм. И в России, и у нас в области 
разработана чёткая программа дейст-
вий на будущее. «Единая Россия» как 

партия в Орловской области состоя-
лась и однозначно является основной 
политической силой, которой, самое 
главное, доверяет народ. И жители 
области это продемонстрировали на 
прошедших выборах и в декабре 

прошлого года, и в марте нынешне-
го. 

Как  вы знаете,  нынешний депутат-
ский созыв формировался по новой 
системе — одна половина избиралась 
по одномандатным округам, другая 
часть депутатского корпуса прошла в 
областной Совет по партийным спис-
кам.  То есть впервые на Орловщине 
стал работать многопартийный парла-
мент с серьёзным перевесом партии 
«Единая Россия». С таким большинст-
вом стало легче продвигать инициати-
вы, отстаивать интересы региона, в 
том числе и перед федеральной вла-
стью. Однопартийцам всегда легче до-
говориться. 

Вместе с тем наша позиция такова, 
что каждый депутат имеет право на 
собственное мнение, к которому мы 
прислушиваемся вне зависимости от 
его партийной принадлежности. Наш 
принцип: в какой бы фракции депутат 
ни состоял, он равноправен и  имеет 
право быть услышанным.

Совет у нас получился работоспо-
собным, а главное — профессиональ-
ным. Среди депутатов — ректоры ор-
ловских вузов, руководители крупных 
промышленных и аграрных предпри-
ятий, врачи, учителя, учёные, извест-
ные предприниматели, профессиональ-
ные политики, представители местного 
самоуправления. Немалый процент 
среди вновь избранных составили уже 
поработавшие в прошлых созывах де-
путаты. Практически сразу депутаты 
Совета активно включились в законо-
дательную работу. Основными стали 
для нас законопроекты экономиче-
ского блока, рассматривались вопро-
сы реформирования промышленного 
производства, аграрного сектора,  не 
забывали при этом о приоритетности 
социальных вопросов. Теперь уже 
можно сказать  определенно, что пер-
вый год для депутатов нового созыва, 
год «притирки» друг к другу, прошел 
без сбоя в работе.

(Окончание на 2—3-й стр.).

То, что важнейшей со-
ставляющей человече-
ского благополучия явля-
ется жильё, — ни для кого 
не секрет. 

Доступное и комфорт-
ное жильё — уточняет од-
ноименный приоритет-
ный национальный про-
ект.  

А чтобы оно действи-
тельно стало таковым, по 
словам избранного пре-
зидента Д.А. Медведева, 
«мы должны создать мас-
совое индустриальное 
производство индивиду-
альных домов таким об-
разом, чтобы стоимость 
дома была ниже стоимо-
сти городской квартиры, 
чтобы больше людей 
имели возможность ку-
пить себе не просто 
жильё, а собственный 
дом и землю». 

Почему это так важно? 
Потому, считает Д.А. Мед-

ведев, что «свой дом и 
земля — это капитал для 
каждого гражданина, это 
его маленькая родина, 
это возможность пере-
страивать дом в зависи-
мости от того, как меня-
ется семья,  реконструи-
ровать его. Это и другая 
психология людей, это 
уже не коммунальный 
быт с грязными, заплё-
ванными подъездами».

(Окончание на 2-й стр.)

Работая в единой команде

В одном из подъездов дома № 5 по бульвару Победы в горо-
де Орле отключили лифт. Без предупреждения. На вопросы 
жильцов отмахивались традиционной фразой: «Профилактиче-
ские работы». Старики, инвалиды, молодые мамы с колясками, 
поднимаясь на верхние этажи, на чём свет клянут нашу жилищ-
но-коммунальную службу. Возмущаются и врачи, которые при-
езжают по вызову к больным. Некоторые люди вообще оказа-
лись отрезанными от внешнего мира.

(Окончание на 2-й стр.).

Крестьяне Луковского сельско-
го поселения, на территории кото-
рого находится 28 населенных 
пунктов, любому докажут свое 
умение работать в современном 

рынке. Однако одного умения 
мало — нужно еще и желание. Но у 
них и за этим дело не стало.

(Окончание на 3-й стр.).

АКТУАЛЬНО

Застрявшие в лифте
ОСТРЫЙ СИГНАЛ

ИНТЕРВЬЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ И.Я. МОСЯКИНА 
ГАЗЕТЕ ''ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА'' 

Крепкие хозяйства луковских угодий
НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ В ДЕЙСТВИИ

ЗДОРОВЬЕ НАШИХ  ДЕТЕЙ

ПОГОДА
Температура воздуха 
в Орле и по области 
+5°С — +7°С, дождь.

Одноэтажная 
родина

ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ: ИТОГИ ПЕРВОГО ГОДА

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

Н. Загороднев, В. Щербаков, М. Илюшин, Д. Моисеев, Е. Сидоров.


